

市政に対する

一般質問

一般質問とは、議員が、市政全般にわたり、市長をはじめとする執行機関に対し、事務の執行状況や将来の方針等について質問したり、説明や報告を求めたりするものです。

6月定例会では16人の議員が一般質問を行いました。紙面の都合上、主なものを掲載しました。

設施共公

ハコモノの無駄はないか「賢く使うこと」への転換

細谷 美恵子
(発言と行動する会)

老朽化及び公共施設の

公共施設の面積を今後40年で

27%減らす「行田市施設等総合管理計画」を策定したが、

計画には検討対象施設につい

て個別には示されておらず、また公共施設は市民の財産でもあることから官民一丸となり考えていく必要がある。

同時に出来た「白書」の施設利用者数などに不正確な数字が散見される。これでは公式報告書としての価値が下が

り、つてしまふと考えるがどうか。
答 今後は個別に検討対象を挙げ、数字も正確を期したい。

学校だが少子化が進み、空き教室も出ている。市民のために有効活用をすべきではないか。

答 確かに空きは出ている。

有効利用は今後の課題である。

答 夏休みなど長時間の学童

保育に、熱中症や雨天時対策

として体育館利用は有効と考

える。なぜ、学童保育の活動

に体育館を使わせないのか。

答 学校施設の利用は子ども

の健全育成に良いこと。使わ

せないとしていた訳ではない。

教室を学童に転換するた

めに南小は約1790万円、北小は約1850万円と家が

一軒建つの費用がかかつているわりには使いやすいとは聞かない。他市では数百万円程度で済んだ例もある。また、千葉市では担当部署間の協定により費用をほとんどかけず、教室利用の学童施設数を増やしている。本市も工夫できないか。

次の東小学校新設は今指摘された形で検討していく。

〔その他の主要質問〕

○観光資源の有効活用

○B級グルメ・広域観光戦略

今後も市民の皆様と連携、協働で推進していきたい。

答 市長は約5300万円、約40坪のバスター・ミナル観光案内所を開設したが、食事処や市内業者の土産品が置けない。国の制度では年間維持管理費まで販売可能。この計算で1億円の販売活動ができる。なぜ置かないのか。

答 この事業は国の補助金を活用し、観光案内所拠点として整備しているため飲食店や物産店の紹介を通じ、市内の回遊性を高める施設としたい。

答 エレベーターを設置するためには駅舎の構造等の課題等を含めた改修が必要となる。秩父鉄道とも協議し、今後の課題とする。

問 高橋 弘行
(発言と行動する会)

問 市長から見た市民の政治姿勢

答 高齢者やベビーカー利用者の市民が以前より行田市駅にエレベーターを望んでいる。市長はなぜ設置しないのか。

答 エレベーターを設置するためには駅舎の構造等の課題等を含めた改修が必要となる。秩父鉄道とも協議し、今後の課題とする。



行田市駅

政治姿勢

市民から見た市長の政治姿勢

高橋 弘行
(発言と行動する会)

高齢者やベビーカー利用者の市民が以前より行田市駅にエレベーターを望んでいる。市長はなぜ設置しないのか。

エレベーターを設置するためには駅舎の構造等の課題等を含めた改修が必要となる。秩父鉄道とも協議し、今後の課題とする。

問 防災・減災

秋山 佳子
(黎明21)

問 自主防災組織の強化

秋山 佳子
(黎明21)

問 防災訓練の充実

秋山 佳子
(黎明21)

問 自主防災組織は災害時に地域住民が協力して初期消火や避難誘導、避難所運営を行うなど市民の安心・安全、また自助・共助の観点から非常に重要な組織である。各自主防災組織の活動状況をどの程度把握し、関与しているのか。

答 昨年度市内全自治会を対象に行つた防災訓練において、

からムダとの意見がある。市長からムダでない説明を。この道路整備は本市の重点施策に位置づけている。行田らしいまち並みづくりと賑わい創出事業の一環として道路の美化を行い中心市街地の活性化を目的としている。

今後も市民の皆様と連携、協働で推進していきたい。

町の道路拡幅計画により取得したものであるが、計画がなくなつたので有効活用すべく貸付している。2150m²の休地となつていて、駅ができる50年。市長はなぜ有効活用をしないのか。

答 650m²の土地は旧吹上町の道路拡幅計画により取得したものであるが、計画がなくなつたので有効活用すべく貸付している。2150m²の休地は道路用地及び買収に係る代替地として保有している。

町の道路拡幅計画により取得したものであるが、計画がなくなつたので有効活用すべく貸付している。2150m²の休地となつていて、駅ができる50年。市長はなぜ有効活用をしないのか。

の市有地と地元住民に貸している2150m²の市有地が遊休地となっている。駅ができる50年。市長はなぜ有効活用をしないのか。

JR行田駅前に埼玉りそな銀行に貸し付け、駐車場として利用されている650m²